
　今年度は、Ｍ、Ｎ、Ｉの３名がチームを組んでチャリツアープロジェクト、そして昨年度から継
続しているＫのエコキャップ運動プロジェクト、そしてＩのボーイ隊奉仕プロジェクトに対して報
告書が提出され、それぞれのアワードを取得しました。またＨは宗教章を取得することができまし
た。このようにプロジェクト活動を進める中で、彼らはいくつかの技能章を取得し、チーム力、個
人の様々な知識、技能レベルが相当に上がってきたことを実感しています。しかし技能だけではあ
りません。集合時間10分前に顔を揃えて会の準備をする、率先して会議の運営を図る、団の行事に
も積極的に奉仕をする、このような心構えを持つ、実践することを普通にできるようになってきた
と思います。隊長はそのことが一番うれしく思うのです。またＩが富士章を取得し、世界ジャンボ
リー（22WSJ）へも参加をしてきたことは彼の人生観が広がり、彼の将来への良き影響を及ぼす体験
ができたのではないでしょうか。2015年・山口県での23WSJがまた楽しみです。10月には新しく５名
のVSが入隊します。彼らの今のVSと共にチームで、そして個人で様々な感動体験ができるよう隊長
として見守り、たまには背中を押しながら支援していきたいと思っています。一年間、団関係者の
皆様にはご協力いただきありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　VS隊長　　　　　大澤　晶

ローバー隊は、年齢が20歳前後からなる隊で地方の大学に通う人や、就職して仕事をしている人の集まりなので、
なかなか皆の予定があいません。そんな中、ローバー隊も参加できるメンバーを集めてキャンプをしよう！というこ
とで、9月23日に渚園でキャンプをしました。私は、用事のため、夕方からの参加で夜のうちに帰宅するという短い
時間でしたが、久々の野外活動でとても楽しかったです。カブやボーイのキャンプとは違い、すべて自分達で自由
に計画して、準備して行うキャンプなので、今回は、じっくり時間をかけて作ってもらった夕食を食べました。燻製
や、煮込み料理など、手が込んでいて、美味しかったです。やはり、野外で食べるご飯は美味しいですね！夕日も
綺麗でした。なかなか集まれないメンバーですが、少しでも活動していきたいです。又、少ないメンバーなので、他
の隊との交流や、支援もできたらいいなと思っています。今まで、あまり活発ではなかったローバー隊ですが、少し
ずつ、色々な企画をたてていきたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　RS隊　　　　　Ｏ

今回のキャンプは、今まで大変だったキャンプベスト５に入る
くらい大変でした。ハイキングは、僕が地図を忘れたため他の
道に行って迷子になりました。さらにとどめの雨。最悪でし
た。やはり、キャンプで忘れ物をすると自分だけでなく人にも
被害がでることを改めて感じました。でも、川遊びやRSとの交
流は楽しかったです。

8月12日～14日まで萩間キャンプ場
にてVS隊の夏期キャンプが行われ
ました。参加したＩスカウトから
のコメントです。
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